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Protokoll zur Jahreshauptversammlung des SV Sauensiek vom 19.03.2012 

 
Ort: Vereinshaus Sauensiek / Beginn  19.00 Uhr 
Teilnehmer: 21 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 
 
Tagesordnung: 

 
 1. Begrüßung 
 2: Bericht über den Vereinsbetrieb 2011 
 3. Ehrungen 
 4. Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfung 
     Neuwahl eines Kassenprüfers 
 5. Wahlen 2. Vorsitzender 
   Kassenwart 
   2. Schriftführer 
 6. Anträge und Anregungen. 
  
  
 
Top 1  Begrüßung Der 1. Vorsitzende, Jürgen Thevagt, eröffnet die Versammlung und 
 begrüßt die Anwesenden. 
 Er stellt fest dass die Einladung zur Hauptversammlung rechtzeitig und  ordnungs- 
 gemäß erfolgt sei und die Versammlung somit beschlussfähig ist.  
 
Top 2  Bericht über den Vereinsbetrieb in 2011 
 
 a) Jubiläumsfeier 
 
 In diesem Jahr, so Jürgen Thevagt, feiert der SVS sein 50.- jähriges Jubiläum.  
 Um die Vorbereitungen und den Ablauf dieses Events das am 09. September 2012
 um 14:00 Uhr stattfinden soll zu organisieren, wurde ein Festausschuss gebildet. 
 Für den Festausschuss wurden folgende Mitglieder vorgeschlagen und gewählt: 
 Helga Skalischus,  Annemarie Hülsen, Wolfgang Thom und  Olaf Janz. 
 Unterstützt wird der Festausschuss außerdem von Jürgen Thevagt und Peter Ohde. 
 Die Jubiläumsfeier soll unter dem Motto „Wir wollen unseren Geburtstag feiern“ 
 laufen. Dazu sollen alle Mitglieder des Sportvereins sowie die Dorfbewohner einge- 
 laden werden. Der Vorschlag, keine anderen Vereine oder „Prominenz“ einzuladen,                      
 wird von den Anwesenden allgemein positiv aufgenommen.  
 
 b) Feste Termine  
  
 Für dieses Jahr wurde eine Liste der festen Termine für Aktivitäten des SVS erstellt.
 Diese Liste soll jedes Mitglied erhalten und im Schaukasten am Vereinshaus 
 ausgehängt werden. 
 
 c) Weitere Berichte 
  
 Jürgen Thevagt berichtet dass verschiedene Reparaturen an Sportgeräten im 
 Sportraum von Vereinsmitgliedern ehrenamtlich ausgeführt wurden. 
 (z.B. wurden Bänke, Trampolin und Turnmatten instand gesetzt) 
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 Kinderturnen: Anja Dettmer und Martina Schreiber berichten dass in Ihrer Gruppe  
 alles bestens läuft – keine besonderen Vorkommnisse. 
   
 Frauenturnen: Helga Skalischus ist mit der Entwicklung dieser Sparte sehr zufrieden, 
 derzeit besteht die Gruppe aus 23 Mitstreiterinnen – sollte sich die Anzahl weiter  
 erhöhen, schlägt Helga vor eine zweite Gruppe einzurichten. 
 
 Herrenturnen: läuft mit den über 20 Mitgliedern, die allerdings nicht immer alle  dabei 
 sein können, sehr gut – alles OK! Erwähnenswert ist, dass das älteste Mitglied dieser 
 Gruppe, Hartmut Weber, schon das 82. Lebensjahr ereicht hat.  (Applaus) 
 
 Tennis: KH Nebe hebt hervor dass unsere Juniorinnen B – Mannschaft den 4. Platz 
 belegen konnten!  
 Unsere Herren 60 Mannschaft hat in der Tennis Bezirksklasse einen guten Mittelplatz 
 erreicht. 
 
Top 3  Ehrungen  

 
Für ihren langjährigen, selbstlosen und verantwortungsvollen Einsatz als  Übungsleiter 

 der Sparte Kinderturnen wurde Irmgard Meyer (seit 1994), heute leider nicht 
 anwesend, Martina Schreiber (seit 1996) und Anja Dettmer (seit 1997) geehrt. Als 
 Dank wurde ihnen vom Vorsitzenden, Jürgen Thevagt, ein Blumenstrauß überreicht. 
   
Top 4  Kassenbericht 2011 
 Ergebnis der Kassenprüfung (Neuwahl eines Kassenprüfers) 
 

 Siggi Neubacher erläutert den Jahresabschluss und wesentliche Posten des 
 Kassenberichtes des Jahres 2011. (siehe Jahreskassenbericht 2011) 
 Die Kassenprüfer Carmen Löhn und Peter Artlich bestätigen die ordnungsgemäße 
 Kassenführung und beantragen die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird 
 einstimmig beschlossen. Jürgen bedankt sich für die Entlastung. 
 Da Carmen Löhn nach zwei Jahren als Kassenprüfer ausscheidet, steht eine 
 Neuwahl an. Annina Augustin wird vorgeschlagen und für die nächsten zwei Jahre 
 einstimmig gewählt. Annina bedankt sich und nimmt die Wahl an. 
   
Top 5 Wahlen    2. Vorsitzender     
     Kassenwart 
     2. Schriftführer 
  
 Neuwahl des 2. Vorsitzenden: Jürgen Thevagt schlägt Peter Ohde zur Wiederwahl vor. 
 Es gibt keine weiteren Vorschläge. Peter Ohde wird einstimmig gewählt. Peter 
 bedankt sich für das Vertrauen und nimmt die Wahl an. 
 Neuwahl des Kassenwartes: Siegfried Neubacher wird zur Wiederwahl vorgeschlagen, 
 keine weiteren Vorschläge. S. Neubacher wird einstimmig gewählt, es gibt keine 
 Gegenstimmen oder Enthaltungen. Siggi bedankt sich und nimmt die Wahl an. 
 Neuwahl des 2. Schriftführers: der Vorstand schlägt Teresa Camacho zur 
 Wiederwahl vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Die Versammlung wählt Frau 
 Camacho einstimmig. Teresa bedankt sich und nimmt die Wahl an. 
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Top 6 Anträge und Anregungen 
  
 Jürgen Thefagt stellt mit Freude fest, dass die Beteiligung der Jugendlichen an den 
 Aktivitäten des Vereins dieses Jahr besser geworden ist. 
 Da keine weiteren Wortmeldungen folgen, bedankt sich Jürgen bei allen Beteiligten 
 und schließt die Versammlung um 19:45 Uhr. 
 
 
 
 
 
 Jürgen Thevagt       Peter Ohde  
 1.Vorsitzender       2. Vorsitzender 
           
 
 
 -------------------       ------------------- 
 
 Reimar Dietrich 
 1. Schriftführer 
 
 
 
 -------------------- 
 
   
   
   


